

Los planos de las instalaciones del IUNAM

Dentro del marco del Plan de Desarrollo 2012-2016, y como parte del proyecto de Modernización de Instalaciones, Infraestructura y Equipamiento (MIIE), la Secretaría Técnica del Instituto de Ingeniería, encabezada por el arquitecto Aurelio López Espíndola, da mantenimiento y moderniza las instalaciones donde se realizan las actividades de investigación. Sus instalaciones ocupan 14 edificios en la zona de Ciudad Universitaria, ciudad de México, con una extensión de 26 020.54 m² construidos,

entre laboratorios, aulas, cubículos, oficinas y talleres, además de la Unidad Académica de Juriquilla y la de Sisal. Para todo lo anterior, el IUNAM invierte anualmente varios millones de pesos en remodelación y construcción.

Para conocer el universo de acción de la infraestructura del Instituto, y así poder elaborar el programa anual de mantenimiento, preventivo, correctivo y predictivo, y programar futuros crecimientos, la Secretaría Técnica se dio a la tarea de actualizar los planos

arquitectónicos de cada uno de los edificios del Instituto, campus CU; así mismo, se elaboraron los planos de las instalaciones hidrosanitarias y eléctricas. Con esta acción el Instituto se distingue una vez más por ser la única dependencia de la UNAM que cuenta con el archivo completo.

Cabe mencionar que los planos de las sedes foráneas están en proceso de entrega y que el archivo electrónico está en resguardo de la Unidad de Promoción y Comunicación. |

